
 

LES ADVERBES EN - 
MENT  

 

 
SI AGGIUNGE ​MENT ​AL FEMMINILE DELL'AGGETTIVO  

DOUX -----> DOUCE----> DOUCEMENT  

ECCEZIONI 

GENTIL = GENTIMENT 

BREF = BRIÈVEMENT 

PRÉCIS = PRÉCISÉMENT 

PROFOND=PROFONDÉMENT 

 

● AGGETTIVI MASCHILI CHE TERMINANO CON VOCALE  

Si aggiunge direttamente ​MENT  

VRAI = VRAI​MENT 

● ALCUNI AGGETTIVI CHE TERMINANO CON "E" MUTA 

Prendono un accento acuto: 

                            ​É + ​MENT 

               ​IMMENSE = IMMENSÉ​MENT 

● AGGETTIVI CHE TERMINANO IN 

 - ENT/ - ANT 

 



1 
 

L'avverbio termina in :-​EMMENT - AMMENT 

VIOLENT= VIOLE​MMENT 
 

 


